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В составе следственных действий, которые в криминалистической практике проводятся в ходе расследования 
преступлений с участием военнослужащих, важное значение имеет очная ставка. В данной научной статье автор 
на основе примеров из судебной практики раскрывает тактические приемы производства очной ставки, цели и 
задачи которой состоят в установлении истины по делу. Важность проведения такого сложного, вместе с тем ин-
тересного, комплексного следственного действия для раскрытия и расследования преступлений сложно переоце-
нить, поэтому оно продолжает приковывать внимание современных ученых-процессуалистов и криминалистов.
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As part of the investigative actions that are carried out in forensic practice during the investigation of crimes involving military personnel, 
confrontation is important. In this scientific article, the author, based on examples from judicial practice, reveals the tactical techniques of the 
confrontation, the goals and objectives of which are to establish the truth in the case. It is diffi cult to overestimate the importance of carrying 
out such a complex, at the same time, interesting, complex investigative action for the disclosure and investigation of crimes, therefore it 
continues to attract the attention of modern process scientists and criminologists.
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